



Überzeugende Formenvielfalt

Die Formensprache ist klar und geradlinig, mit einer deutlichen Tendenz zu Experimentellem. Diplom-Designerin und Goldschmiedin Astrid Zipp verleiht ihren Kreationen in ihrer Goldschmiede höllwerk eine interessante Lebendigkeit. Diese findet in ihren hochwertigen Kreationen aus Platin, Gold oder Silber ebenso Ausdruck wie durch ihre eher ungewöhnlichen Materialien, seien es Kunststoffe, Schläuche oder verschiedenste Schmuck- und Edelsteine. Verspielt hingegen sind ihre Schutzengel, die in einer Kleinserie jedes Jahr im neuen Design erscheinen. Ein Teil des Erlöses kommt einem Kinderhospiz zugute. Ausbildung und Studium führten Astrid Zipp von Hamburg nach Hildesheim und Pforzheim. In Passau gründete sie 2001 ihr Werkstattatelier

höllwerk, das sie 2008 nach Heidelberg verlegte. So vielseitig wie ihre Stationen sind auch ihre Unikate. Gern nimmt sie Ideen aus dem Alltagsleben auf. Ein gutes Beispiel dafür sind ihre Pasta-Kreationen aus Edelmetallen, die durch ihre schwungvollen Spiralen und ihre „Leichtigkeit“ die Blicke auf sich ziehen. Naturbelassene Edelsteine, beispielsweise auch Rohdiamanten, in anziehende, fein gearbeitete Fassungen eingebettet, funkeln in allen Facetten. Individuelle Entwürfe für Neuanfertigungen oder Umarbeitungen werden gemeinsam mit dem Kunden entwickelt und faszinieren in ihrer Einzigartigkeit. Lassen Sie sich verführen von den Kreationen, übrigens ab Juni auch in der Heidelberger Innenstadt, Neugasse 14.

höllwerk
Atelier für Schmuck & Design
Astrid Zipp

Kleingemünder Straße 12
69118 Heidelberg

Telefon 0 62 21 / 7 29 79 13
Mobil 01 78 / 1 43 00 91

www.hoellwerk.de

